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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Алгоритм решения обратной задачи для вычисления коэффициента теплопроводности». Данная работа посвящена анализу различных постановок обратных задач, методов их решения, а также решению прямой и обратной задач о распространении тепла в кольце Фурье. В ходе работы решались следующие задачи:1. Обзор литературы по вопросу решения обратной задачи теплопроводности.2. Решение прямой задачи о распространении тепла в кольце Фурье.3. Решение и реализация обратной задачи о распространении тепла в кольце Фурье. В результате были исследованы разнообразные постановки обратных задач и способы их решения. Поставленная задача о распространении тепла в кольце Фурье была решена, а также реализован алгоритм обратной ей коэффициентной задачи.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Algorithm for solving the inverse problem for calculating the coefficient of thermal conductivity". This work is devoted to the analysis of various formulations of inverse problems, methods of their solution, as well as the solution of direct and inverse problems of heat propagation in the Fourier ring. In the course of the work , the following tasks were solved:1. Review of the literature on solving the inverse problem of thermal conductivity.2. Solution of the direct problem of heat propagation in the Fourier ring.3. Solution and implementation of the inverse problem of heat propagation in the Fourier ring. As a result, various formulations of inverse problems and ways to solve them were investigated. The problem of heat propagation in the Fourier ring has been solved, and the algorithm of the inverse coefficient problem has been implemented.
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